

# **NOTA DE PRENSA**

## **Exhibición de adiestramiento civil y deportivo**

Dentro del marco de la 73 Exposición Nacional Canina C.A.C. y 31 Exposición Internacional Canina C.A.C.I.B. / 74 Exposición Nacional Canina C.A.C., tendrá lugar una exhibición de adiestramiento civil y deportivo a cargo del grupo de trabajo “De Torvi”, un equipo de profesionales procedentes de Granda, con una larga experiencia.

Contaremos con demostraciones de Mondioring, adiestramiento deportivo y adiestramiento básico.

Daniel Torres del grupo de Trabajo de Torvi, ha sido varias veces campeón de España de la modalidad, siendo el 2014 el último campeonato logrado junto con su perro THOR DE TORVI, de la raza perro de pastor belga malinois. Con Thor logró el campeonato de España en el Grado III, que es el mayor grado de adiestramiento para los perros de Mondioring.

El espectáculo se denomina, PETRUS IMPACT, por el nombre del perro con el que Daniel consiguió clasificarse tercero en los campeonatos de Agility del Mundo durante tres años consecutivos.

Junto a Thor, Daniel presentará a Petrus 2º, que es otro joven ejemplar de perro de pastor belga de la variedad malinois, ambos perros trabajarán individualmente y con demostraciones a duo.

Aunque a los campeonatos del Mundo de Mondioring puede presentarse perros de todas las razas, la gran mayoría son perros de pastor belga, variedad malinois, ya que destacan por ser una raza muy polivalente e inteligentes, siendo una de las razas preferidas por los distintos cuerpos de seguridad del estado y del ejercito.

Durante el espectáculo los perros harán ejercicios de guarda, de defensa, de ataque, de agilidad, y también de fantasía en la que se somete al perro a pruebas no previstas que hacen que estos tengan que demostrar su inteligencia.

### **¿Qué es el mondioring?**

El Mondioring es una disciplina deportiva elaborada por delegados de trabajo de varios países europeos y americanos, esperando que pudiera ser el relevo a programas ya existentes, cogiendo los mejores ejercicios de diferentes reglamentos de ring. Se dio inicio a esta disciplina en los años 80. La finalidad del mondioring es hacer resaltar las aptitudes del perro, la calidad de su adiestramiento, el control del guía y sobre todo el patrimonio genético.

De todas las disciplinas deportivas que se conocen, el mondioring es una de las más complicadas y más divertidas que se pueden realizar. Su programa variable, unido a la gran imaginación de los jueces, hacen que la preparación del perro sea un suma y sigue de nuevas experiencias en el adiestramiento del perro para poder superar un sinfín de dificultades que se va a encontrar en los diferentes concursos.

Dado que las pruebas son temáticas y variables nunca conseguiremos una mecanización en muchos de sus ejercicios, lo cual nos llevará a necesitar unos ejemplares con gran coraje, una alta motivación y un fuerte autocontrol.

El mondioring es una de las disciplinas deportivas que más se asemeja a situaciones reales, siendo ello un gran termómetro para valorar el temperamento del perro.



### ¿Qué es el adiestramiento deportivo?

El adiestramiento deportivo (IPO-VPG) es seguramente el deporte canino más exigente y popular entre el público aficionado a los perros.

Los tres rasgos que le definen son: control, precisión y rapidez. Los perros de IPO-VPG son verdaderos atletas y lo tienen que demostrar en las tres disciplinas que lo componen: Rastro, Obediencia y Defensa.

Nacido como sistema de selección, intenta la evaluación objetiva de todas las características que debe tener el perro de trabajo o utilidad. Los perros de IPO-VPG deben demostrar su valía en todas las facetas de la prueba, descartándose el que destaque en unas pero tenga carencias importantes en otras.

La raza del pastor alemán como perro de utilidad y el trabajo nacieron prácticamente al unísono. Después se unirían otras razas, adaptándose las reglas y los concursos. Hoy en día es un deporte que se practica masivamente sobre todo en Estados Unidos y Europa, y por cualquier raza capacitada para ello.

El IPO está orientado no sólo a profesionales sino también al adiestrador aficionado. La consecución de las escuelas o grados (BH y grados I – II - III) tiene por objeto final el de selección de las razas de utilidad, al utilizar para la cría los ejemplares que superan las mismas, en cada una de las respectivas razas (Pastor Alemán, Pastor Belga, Doberman, Rottweiler, Bóxer, Schnauzer, etc).

En el plano personal, además de los beneficios propios que conlleva el adiestramiento en el perro, la práctica del deporte favorece o tiene como finalidad la relación o vínculo perro-guía, el espíritu deportivo y de competición.

A diferencia de un simple adiestramiento, la práctica del trabajo deportivo exige más dificultad, precisión y rapidez en los ejercicios, y para esto es necesario una mayor compenetración entre el perro y el guía.



### ¿Qué es el adiestramiento básico?

La **obediencia básica**, una parte del adiestramiento canino, consta de una **serie de ejercicios sencillos** que tu perro debería aprender y realizar correctamente. La obediencia básica forma parte de la educación de tu perro y le ayudará a la correcta integración en el ámbito social, además de mejorar la convivencia con tu perro.

Lo ideal sería empezar la obediencia básica cuando el **perro es muy joven** (4 a 7 meses) porque es más fácil obtener buenos resultados pero un **perro adulto** puede aprender también sin grandes dificultades. Los cachorros y jóvenes son como libros en blanco y absorben con facilidad todo lo que les enseñamos pero su capacidad de concentración es menor; los perros adultos tienen costumbres adquiridas que quizás cueste un poco más cambiar pero por lo general son más tranquilos y prestan más atención.

Los **ejercicios básicos** son:



### **Sentado**

Tu perro aprenderá a sentarse cuando se lo pide en diferentes situaciones y lugares y a permanecer quieto en esa postura hasta que le indiques que se mueva.



### **Tumbado**

Tu perro aprenderá a tumbarse cuando se lo pide en diferentes situaciones y lugares y a permanecer quieto en esa postura hasta que le indiques que se mueva.



### **Llamada**

El perro debe acudir a tu llamada y sentarse en frente a ti. Este es un ejercicio muy útil y necesario de la obediencia y la más difícil de conseguir.



### **No tirar de la correa / Junto**

Tu perro aprenderá a andar sin tirar de la correa.



### **Quieto**

El perro aprende a no moverse hasta que le indiques el final del ejercicio (liberación)



### **Liberación**

Este mando permite la liberación de cada orden y es importante que el perro la conozca para aprender cuando un ejercicio o una sesión de trabajo finalizan..